
Conseil d’école du mardi 02 février 2024 
École élémentaire Les frères Chabasse,  Bouëx 

 
Personnes présentes :  
-École: Mr Guillaume (directeur d'école), Mme Queyrouilh (enseignante), Mme Magret (enseignante). 
-Commune: Mme Picard (adjointe au maire), Mr Roy (adjoint au maire). 
-Parents d'élèves délégués: Mme Nombalais, Mr Dumontet, Mme Germain. 
-Mme Mautret (présidente de la P'tite Récré) 
 

Personnes excusées : Mr Porte (IEN). 
       

1) Adoption du PV du dernier Conseil d'école: pas de remarques, PV adopté à l'unanimité.  
Date du prochain conseil d'école (sous réserve): M 18/06/2024.  

 
2) Effectifs de cette année : Année en cours : 36 élèves au 1/02/2024 (-1, déménagement en novembre) 

CP : 9;   CE1 : 6;   CE2 : 6;   CM1 : 11;   CM2 : 4    Détail des 2 classes :   - CP 9 + CE1  6 + CE2 3  = 18                     
- CE2 3 + CM1 11 + CM2 4 = 18 

Prévisions pour l’année prochaine : 39 élèves du CP au CM2  
• École de Garat : 7 GS domiciliées à Bouëx.  
• 4 élèves de CM2 partent au collège.   

 
3) Point sur les sorties et les projets en cours 
 
• Jardin : Mr Roy aura cette année des difficultés de planning afin de mener à bien les activités de semis 

avec les 2 classes en mars. L'aide ponctuelle de parents serait la bienvenue. 
 

• Autour de la lecture:  
Participation de l'école au prix des incorruptibles. Le travail est bien avancé dans les classes. Le vote aura 
lieu en mai.  
Concours des Petits Champions de la Lecture : Léna représentera la classe au niveau départemental, au mois 
de mars. 

 
• PEAC : Dans le cadre du PEAC (Parcours d’Éducation Artistique et Culturel), les 2 classes participent au cycle 

École et Cinéma (1 séance a eu lieu en novembre, la seconde aura lieu en mars. 
Les 2 classes sont allées au théâtre d'Angoulême, ont pu assister à des spectacles. La classe de Mme 
Queyrouilh et Mme Magret a bénéficié, en lien avec la représentation, de 2 interventions de philosophie en 
amont et en aval du spectacle. 
La classe de Mme Queyrouilh et Mme Magret a également pu participer en janvier à une séance de 
découverte des musiques traditionnelles au conservatoire d'Angoulême. 

 
• Savoir rouler: Le cycle comptera 6 séances en mars/avril, avec un intervenant agréé, Igor Boutrou. Les 2 

dernières séances seront en espace public, avec l'aide à l'encadrement de 3 parents qui ont passé 
l'agrément. La dernière séance le 14 avril, nous irons en vélo visiter les grottes du Queroy, avec pique nique 
sur place. 

 
• Liaison CM2-6°: Les élèves de CM2 de la classe de Mr Guillaume passeront une journée au collège le 5 ou le 

12 mars, en liaison avec les CM2 de Dirac. 
 
• Liaison GS/CP: Elle est prévue le 14 juin (journée d'immersion des GS à l'école). 

 
• Sortie d'école: Toute l'école participera à une sortie au village gaulois d'Esse, avec participation à des 

ateliers.  
 

4) Organisation du temps scolaire 2024-2027: 
Le conseil d'école est favorable à un maintien de l'organisation actuelle, soit 4 jours de classe avec le 

mercredi libéré, cours le matin de 8h30 à 12h, l'après-midi de 13h30 à 16h.  



Vote:  pour: 6 (enseignants: 2  mairie: 2  parents: 2)        abstentions: 0 contre: 0 
 
 

5) P’tite Récré :  
Remerciements à la Petite Récré qui a financé les cadeaux du Père Noël, un livre et une poche cadeau avec des 
chocolats. Actions à venir: vente de madeleines, de saucissons, soirée dansante le 16/03, récupération de papiers, 
cadeau pour les CM2 qui partent en 6°, kermesse le 28/06…  

 
6) Questions diverses :   

 
-Évaluations nationales CP et CE1: Des évaluations nationales diagnostics ont été proposées en CP et en CE1 en 
septembre. De nouvelles viennent d'être passées en janvier par les CP. Les familles sont actuellement reçues 
individuellement par Mme Queyrouilh. 
 
-Nettoyage de printemps: Proposition de participation de l'école au nettoyage de printemps; la commune y 
participera, la date reste à confirmer. Nous nous proposons d'y participer avec un encadrement renforcé, dans le 
cadre de l'éducation à la citoyenneté et au respect de l'environnement. 
 
-Photocopieur: L'équipe enseignante remercie la mairie pour le nouvel équipement, un photocopieur plus performant 
permettant l'usage ponctuel de la couleur. 
 
-Rapport amiante: Mr Guillaume accuse réception du rapport faisant état de présence d'amiante dans les colles des 
dalles de sol et dans les soubassements des classes. 
 
-Lumière extérieure de la cour: Réflexion sur la nécessité d'un éclairage l'hiver de la cour de l'école losqu'il fait 
nuit pendant la garderie (sécurité et surveillance). La mairie va réfléchir à une solution pour l'année prochaine. 
 
 
-Questions des délégués des parents:  

-Est-il possible de mettre devant la porte d'entrée des élèves, un abri, une avancée... afin de les protéger lors 
des fortes pluies ? La mairie va étudier la proposition.  

 
- Questionnements sur l'encadrement des enfants pendant le temps périscolaire: Même si Corinne est une très 
bonne professionnelle et ne se sent pas en difficulté, pour sa sécurité et celle des enfants, le fait qu'elle soit 
seule interroge, et les parents se demandent s'il ne serait pas plus sécure qu'une seconde personne soit 
présente en cas d'accident, de problème. La mairie ne recrutera pas de personne supplémentaire au vu des 
effectifs. 

 
 
 
   A Bouëx, le 2 février 2024,  

 

      

 

 

 

Mr Thierry GUILLAUME 


